
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 

メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 

 

＊＊＊茅ヶ崎ＲＣ会報は当クラブホームページ［http://www.chigasaki-rc.com］からもご覧頂けます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◇歌唱 「それでこそロータリー」 「覇気あれ我クラブ」  ◇入会セレモニー 関 伸司君 

（紹介者：田中賢三君・和田幸男君）  ◇会長挨拶   ◇幹事報告      

◇卓話「未来の夢計画について」（研修委員会卓話）／2015-2016年度地区大会打合せ 加藤 寛君 
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第 55代会長 澤邑 重夫 

第 55代幹事 古知屋光洋 
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＝本日の例会行事＝ 

年

  

月 日創立 

地区 

２０１４～２０１５年度 

2014 年 11 月 20 日（木） 第２６５１回例会 天候：曇り 司会：梅田弘人副幹事 No. 20 

◎入会セレモニー 

新会員 関伸司君（紹介者:田中賢三君 和田幸男君）

歓迎の歌：奉仕の理想 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より 

*2015-16年度青少年交換学生選考結果について 

 当クラブ推薦徳永大河君…選外 

◇神奈川県社会教育委員連絡協議会より 

*第 45 回関東甲信越静社会教育研究大会に係る広告協

賛金のお礼について添付:大会冊子 

◇タウンニュース 

◎会報 着  綾瀬 

◎例会変更 

☆綾瀬春日  

12/10(水) ⇒12/8(月)・9(火)知恩院宿坊(移動例会) 

12/24(水) 18:30 点鐘オークラフロンティアホテル海老

名(クリスマス例会) 

☆藤沢北西  

12/4(木) 12:00点鐘こぶし荘(植栽移動例会の為) 

12/18(木) 18:00点鐘ラーラビアンケ(クリスマス家族夜

間移動例会の為) 

12/25(木) 休会(クラブ定款による) 

◎委員会報告 

親睦［岩澤会員］：12/18（木）クリ 

スマス家族会の出席確認・バス利用 

確認をメールその他で実施します。 
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11月 13日に開催された俳句同好会句会に於ける作品のご紹介です 
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◎出席報告 中島哲男会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１１／２０ ２６５１ ４２ ３９ ３０ ３ ６ ８４．６２％  

１１／６ ２６４９ ４０ ３８ ３１ ４ ３ ８４．２１％ ９２．１１％ 

 
スマイル報告 加瀬義明会員 

澤邑重夫君 関さん入会おめでとうございます。これから

楽しいロータリーライフです。一緒に長く楽しみましょう。

加藤さん、卓話よろしくお願いいたします。 

古知屋光洋君 関さん入会おめでとうございます。楽しん

で下さい、ロータリーライフを！ 

河本啓伸君 先週土曜日の大ミュージシャンのライブでは

多くのお客様にお越し頂き、また、花や差し入れをたくさ

ん頂き、ありがとうございます。私の楽器演奏と歌唱以外

のほぼ全てがうまくいくという、狙い通りの演奏会となり

ました。また来春、さらにパワーアップして開催予定です

ので、懲りずにおいで下さいませ。 

田中賢三君 わがクラブでは一番背が高いと思います、関

さんようこそ。エンジョイロータリーです。加藤さん、本

日の卓話よろしくお願いします。 

平井 茂君 新入会の関さんようこそ。加藤さん、卓話ご

苦労様です。 

伊藤留治君 加藤寛さん、卓話期待します。 

加藤 寛君 本日卓話を頂戴しました。宜しくお願いしま

す。明日より中国に行って来ます。 

杉本剛昭君 関さん、ご入会おめでとうございます。加藤

さん、卓話楽しみにしております。 

成田栄二君 小澤さん・和田さん、新会員のオリエンテー

ション代わって頂き、ありがとうございます。加藤さん、

昨日はお世話になりました。今日は研修委員会の卓話、よ

ろしくお願いします。申し訳ありませんが、卓話後の反省

会できません。わからないことは加藤さんにきいて下さい。 

富田桂司君 高倉健さんの訃報のニュースを拝見致しまし

た。大変残念です。ご冥福をお祈り致します。 

水嶋 聡君 皆様に幸有れ！ 

岩澤あゆみ君 関様、ご入会おめでとうございます！また

拡大ムーブメントがおきていますね。ますます活気あふれ

る茅ヶ崎ロータリークラブにスマイル！ 

吉田恵子君 河本さんのライブ、感動いたしました。加藤

さん、卓話楽しみにしております。 

北村公子君 11 月 22 日（土）午後９時より、テレビ神奈

川の「あっぱれ大行進」という番組で茅ヶ崎市が紹介され

ます。当店の「しらす」についての取材があり、放映され

るとのことです。お知らせまで。 

池上 實君 新入会の関伸司、大歓迎です。加藤さんの卓

話楽しみです。 

和田幸男君 関さん、入会おめでとうございます。 

西山国男君 関さん、ご入会おめでとうございます。加藤

さん、卓話宜しくお願いいたします。 

清水賢一君 加藤さん、卓話楽しみにしています。 

杉田祐一君 関様、ご入会おめでとうございます。加藤さ

ん、卓話よろしくお願いします。 

加瀬義明君 関さん入会おめでとうございます。加藤さん、

卓話宜しくお願い致します。 

［本日 20件、26,000円です］ 

 

卓話「未来の夢計画について」加藤 寛君 

 2017 年にロータリー財団は 100 周年を迎えます。この 100

周年を迎えるにあたって、ロータリー財団をもう一度見直しを

し、時代のニーズに合ったものに変えていこうとしたのが、

2013-14 年度からスタートするロータリー財団の未来の夢計

画です。これまでのロータリー財団は、プログラムの数が多く、

使い勝手が悪かったり、複雑で分かりにくいという意見が沢山

ありました。 

 そこで、世界中のロータリアンにもアンケート調査を行い、

もっと地区にいろいろな権限を移行するとともに、ロータリア

ンがよりロータリー財団を身近に感じていただけるようにと

の思いで、2005 年の国際ロータリーの 100 周年を機に、この

未来の夢計画の準備がスタートしました。 

 2009-10年度までに原案が作成され、ロータリー財団管理委

員会や国際ロータリー理事会で承認されました。そして、

2010-11 年度より世界中で 100 地区がパイロット地区(試験地

区)に選ばれ、3年間のパイロット期間(試験期間)がスタートし

ました。日本からも 6地区がパイロット地区に選ばれました。

残念ながら、私たちの地区はこのパイロット地区に選出されま

せんでしたが、その分、時間の余裕をもって、準備にあたるこ

とができました。 

 このパイロット地区に選出された地区より、いろいろな改善

案を出していただき、2013-14年度よりいよいよロータリー財

団の未来の夢計画が世界中で一斉にスタートすることになり

ます。この未来の夢計画の導入によって、1.地区補助金は新地

区補助金となり、分配率と使用内容が変わり、地区で使用でき

る補助金は大幅に増えます。2.グローバル補助金が新設されま

す。3.クラブの計画・申請・承認は、すべて前年度に行います。

未来の夢計画は 2013-14 年度から始まることにはなっていま

すが、実際には 2012-13年度から始まると言った方が良いかも

しれません。2013-14年度は、未来の夢計画の実行年度にあた

りますが、クラブで行うプロジェクトの計画、申請、承認は、

前述の通りすべて前年度に行うことになります。ですから、

2012-13年度は、その計画年度として大変に重要な位置にあり

ます。地区もクラブも事前に準備をしなければならないことが

たくさんあり、お互いに協力をし、その準備をして行くことに

なります。 

 未来の夢計画によってロータリー財団は、私たち全てのクラ

ブのための財団になります。今までのように財団独自のプログ

ラムを消化すれば良いプログラムから大きく変化します。 

 つまりロータリアンの為の財団に変わる訳です。プログラム

も各クラブのロータリアン自らが創造し、且つ、自らが活動す

るものに変わると言っても良いかと思います。 

 ロータリー財団の補助金を活用し、より充実したプロジェク

トを行うために、いろいろな方法を考え、計画・実行して行き

ましょう!                

［資料より抜粋］ 


